

Medien-Information

17.05.2019

Ausbau der B 404 zur A 21: Brückenneubau bei Nettelsee

Der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr (LBV.SH) teilt mit, dass der Ausbau der Bundesstraße 404 zur Autobahn 21 vorangeht: Ab dem 20. Mai 2019 wird mit dem Neubau einer Brücke bei Nettelsee (K 34/Preetzer Straße und L 49/Kaiserstraße) begonnen. Für die nun anstehenden Tiefgründungsarbeiten muss die B 404 zwischen dem 20. und 24. Mai halbseitig gesperrt werden. Der Verkehr wird wechselseitig mit einer mobilen Baustellen-Ampel an der Baustelle vorbei geleitet.

Umleitungen

Die Zufahrtsmöglichkeit von der K 34 (Preetzer Straße) und L 49 (Kaiserstraße) auf die B 404 wird gesperrt. Die Umleitungen sind ausgeschildert. Die Anlieger der Kaiserstraße werden gebeten über die L 49 auszuweichen. Die Anlieger der Preetzer Straße nutzen die Umleitung über Bormsdorf.

Nach derzeitigem Planungsstand wird die neue Brücke im Spätsommer 2020 für den Verkehr freigegeben. Der LBV.SH bittet, sich auf die erforderliche Baumaßnahme einzustellen und den ausgeschilderten Umleitungsstrecken zu folgen sowie um rücksichtsvolles Verhalten zum Schutze der Menschen auf der Baustelle.